



DEPORTES Las estrellas izan la bandera antirracista, pero salvan la NBA **P31 Y 32**

EL VIAJERO Senderos, palacios y una salina para redescubrir Cádiz



AMPLIO ACUERDO PARA RETOMAR LA EDUCACIÓN PRESENCIAL PESE A LOS BROTES

Gobierno y autonomías pactan las reglas de la vuelta al colegio

Los alumnos tendrán que llevar mascarillas en clase desde los seis años

Los centros no cerrarán por positivos salvo si hay “transmisión descontrolada”

Sanidad registra 9.658 nuevos contagios, la cifra más alta de la segunda ola

I. ZAFRA / E. SILIÓ / O. GÜELL
Valencia / Madrid / Barcelona
El Gobierno y las autonomías acordaron ayer las medidas que se aplicarán en la vuelta a las aulas en septiembre, en respuesta a

la escalada de brotes de la pandemia. Todos los alumnos menores de seis años tendrán que llevar mascarilla en clase. El plan prevé la toma de temperatura diaria a los estudiantes y dar clase preferi-

blemente con las ventanas abiertas. Los positivos no implicarán el cierre de un colegio, salvo en casos de “transmisión comunitaria y no controlada”. El pacto fue casi total, con la abstención del País

Vasco y reservas de Cataluña. Mientras, los datos de la pandemia en España siguen empeorando: Sanidad notificó ayer 9.658 nuevos contagios, la cifra más alta de la segunda ola. **PÁGINAS 18 A 21**

Sánchez se rodea de empresarios para presionar a Casado

El presidente lanzará en la reunión del lunes un mensaje de unidad

CARLOS E. CUÉ, **Madrid**
El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ha programado para este lunes a las 12.00 un gran acto en Madrid en el que están convocados los representantes de las principales empresas del país, las del Ibx 35, pero también los líderes de los sindicatos y otros del mundo digital, de la ecología y del sector de los cuidados. En la reunión lanzará un mensaje de unidad política y social y aumentará la presión sobre Pablo Casado para que el PP se abra a pactos. **PÁGINA 12**

Colau facilita una moción contra Juan Carlos I y el Gobierno

CLARA BLANCHAR, **Barcelona**
El pleno del Ayuntamiento de Barcelona aprobó ayer con los votos independentistas (15) una moción para reprobar al Gobierno e iniciar los trámites para retirar la Medalla de Oro de la ciudad a Juan Carlos I. La abstención de la alcaldesa, Ada Colau, y su partido (10 votos) resultó decisiva, al igual que la inasistencia del ex primer ministro francés Manuel Valls y su compañera de formación. Se pronunciaron en contra PSC, Ciudadanos y Partido Popular (14). **PÁGINA 14**



LOS REPUBLICANOS AGITAN EL MIEDO AL CAOS SOCIAL. El partido de Trump respondió a los disturbios apelando a “la ley y el orden” ante las elecciones de noviembre. El vicepresidente Mike Pence alertó la noche del miércoles del peligro que corre EE UU si el demócrata Joe Biden sale elegido. En la foto, Donald y Melania Trump intervienen desde Baltimore en la convención. / KEVIN DIETSCH (EFE) **PÁGINAS 2 Y 3**

EE UU anuncia un largo periodo de tipos de interés cero

IGNACIO FARIZA, **Madrid**
Jerome Powell, presidente de la Reserva Federal, anunció ayer que flexibilizará su objetivo de inflación, permitiendo que permanezca “algún tiempo” por encima del 2%. Así, Powell da más margen de actuación al banco central de EE UU para impulsar el crecimiento y el empleo; y anticipa que los tipos de interés cercanos a cero van a continuar por un largo periodo. **PÁGINA 36**



Procesados cuatro mandos de la Legión por confabularse para tapar un accidente letal

Mentira y muerte de un legionario

MIGUEL GONZÁLEZ, **Cádiz**
Un juez militar de Almería ha procesado a cuatro mandos de la Legión por una confabulación para tapar las circunstancias de la muerte del legionario Alejandro Jiménez Cruz, de 21 años, fallecido en marzo de 2019 por un tiro durante unos ejercicios con fuego real en movimiento. Un capitán reunió a

los mandos a sus órdenes para orquestar una versión falsa, y se llegó a saltar el precinto policial del campo de tiro para facilitar una reconstrucción ficticia. El juez procesó al sargento autor del disparo y, además, al capitán, dos tenientes, un cabo y tres soldados por encubrimiento, deslealtad, desobediencia y obstrucción a la justicia. **PÁGINA 16**